
VERBALE SEDUTA ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DELLA “JUDAX AGORÀ” 
 IN DATA  29-4-2017 

 
 
L'anno duemiladiciassette, addì ventinove aprile alle ore diciotto, si è tenuta, presso l’Oratorio “S. Luigi” sito in C.so 
Vittorio Veneto 40/B l’Assemblea dei Soci della “Judax Agorà”.  
 
Sono presenti sessantuno soci. 
 
Il Presidente Godani saluta tutti i presenti ed in particolare il Vescovo Monsignor Calogero Marino al quale dà il 
benvenuto e lo invita ad avvicinarsi al tavolo dei relatori; questi declina l’invito anche a fare subito un intervento e 
sottolinea la sua volontà di cominciare con l’ascoltare le relazioni del Presidente  e del Segretario allo scopo di 
conoscere la nostra realtà della quale ha sentito molto parlare nel quartiere; prima di dare inizio all’Assemblea il 
Presidente Godani informa tutti i partecipanti dell’improvviso decesso dell’ex Judaxino FERRERO Umberto detto 
PACHIN (come il mitico Terzino del Real Madrid di DI STEFANO) Invita quindi tutti ad alzarsi in piedi e ad osservare un 
minuto di silenzio, dopo di che  apre la discussione dei seguenti argomenti all’Ordine del Giorno: 
 

1) Ammissione nuovi soci: il Consigliere Rauso comunica la richiesta di ammissione a socio ordinario presentata 
da alcuni presenti; l’assemblea dei soci approva all’unanimità. 
 

2) Esame e approvazione rendiconto economico e finanziario anno 2016: il Consigliere Rauso comunica la 
situazione contabile dell’associazione al 31/12/2016 e ringrazia pubblicamente il socio Sandro Marchisio per la 
sua preziosa collaborazione, a titolo di volontariato,  nella verifica della compilazione del libro-giornale e nella 
stesura del Bilancio; altrettanto vale per l’economa Gianna Casella; il Segretario Sprio legge i dati riassuntivi del 
Bilancio Economico e Patrimoniale relativi alla gestione dell’anno 2016; legge inoltre la relazione allegata al 
bilancio e, quindi, al presente verbale dalla quale si desumono anche le finalità aggregative fra i diversi soci. 
L’assemblea approva all’unanimità. 
 

3) Programma attività 2017: il Presidente Godani, coadiuvato dal Segretario Sprio e dal Consigliere Rauso, legge 
le varie attività (alcune già svolte) previste per l’anno in corso (vedi allegato); lo stesso precisa che il 
Programma rappresenta una manifestazione di volontà condivisa all’interno del Consiglio Direttivo e proposta 
oggi all’Assemblea dei soci; ha aggiunto che tale Programma potrà subire, per i motivi più diversi, anche delle 
variazioni. Nell’andare ad elencare le varie iniziative previste il Presidente ed il Segretario hanno sottolineato in 
che termini esse si riallacciano alle finalità costitutive dell’Associazione, rispetto al cui raggiungimento esse 
fungono da strumento. Viene aggiunto che alcune iniziative si ripetono di anno in anno, mentre altre si 
rinnovano (perlopiù nell’ambito del settore culturale) offrendo ai Soci l’accesso ad esperienze sempre diverse. 
Un esempio che rientra in quest’ultimo aspetto riguarda la graduale realizzazione, previa verifica di alcuni 
aspetti giuridici, di 32 pannelli 90x60 ceramici raffiguranti altrettanti importanti momenti storici della Città di 
Savona da quando si è costituite come libero Comune ad oggi (PROGETTO ‘SAONAE DIES NATALIS-10 
APRILE 1191); pannelli che andranno ad impreziosire ulteriormente via Saredo che si configurerà sempre più 
come museo all’aperto e, quindi, anche attrazione turistica. L’assemblea approva all’unanimità il Programma 
delle attività previste per l’anno 2017. 
 

4) Programma Soggiorno Montano 2017: nell’ambito del Programma, di cui al punto precedente, si inserisce 
anche il Soggiorno Montano che, pur non rappresentando una nuova iniziativa, merita un approfondimento sia 
per la complessità organizzativa che esso comporta che per la necessità di valorizzare appieno le potenzialità 
che esso offre a tutti i partecipanti di perseguire gli obiettivi associativi; viene confermata la meta dell’anno 
scorso (Bardineto) ma cambierà la struttura recettiva.  
 
Il Consigliere Rauso riferisce di un sopralluogo svolto da parte sua e del Segretario Sprio presso l’Hotel San 
Nicolò e della scelta, a parità di costi, di prediligere questa realtà anche in considerazione della possibilità di 
utilizzare un campetto sportivo adiacente all’Albergo. L’Assemblea approva all’unanimità. 



  
5) Varie ed eventuali: il Segretario Sprio informa tutti i presenti dell’intenzione del Consiglio Direttivo 

dell’Associazione di collaborare con il Dipartimento di Salute Mentale e Dipendenze (DSMD) nell’ambito del 
progetto “I luoghi dell’immaginazione” che è stato accolto e finanziato dalla Regione Liguria all’interno del bando 
che prende il nome di “Abilità al plurale”; l’ obiettivo è quello di realizzare interventi integrati volti a favorire 
l’inserimento socio-riabilitativo di soggetti a rischio di emarginazione sociale e di lotta alla povertà attraverso la 
realizzazione di attività culturali e artistiche. Il DSMD – ASL 2 fa parte di un partenariato nel quale rientrano 
anche l’Isforcoop, le Officine Solimano, la Fondazione CIF e la Redancia che ne rappresenta il soggetto 
Capofila. L’associazione Judax Agorà ha ottenuto la possibilità di entrare a far parte delle tante realtà che 
rientrano nel Partenariato di sostegno e garanzia, acquisendo così la possibilità di permettere ai soci interessati 
(adulti e bambini) di accedere ad esperienze più varie: per esempio visita al museo della biodiversità sito sopra 
Finale Ligure…partecipazione a dei laboratori come quello che prevede la realizzazione di un profumo…oppure 
di gadget che verranno poi venduti presso il negozio della Pinacoteca ecc.….L’assemblea approva 
all’unanimità. 

 
Giunti al termine dell’Assemblea il Vescovo, Monsignor Calogero Marino, prende la parola per  precisare che era molto 
incerto sull’accettare o meno il nostro invito e che alla fine ha deciso di venire tenendo conto dei consigli molti insistent i 
del Parroco del quartiere; il Vescovo  esprime grande apprezzamento per l’importante e articolata attività svolta dalla 
Judax Agorà a servizio di soggetti fragili: fra questi ha annoverato gli utenti del DSMD ma anche i bambini; egli ha 
sottolineato come questo assuma un valore molto significativo in relazione ai bisogni delle persone, molto diverse fra 
loro così come i loro problemi e capacità, e quindi come sia importante la ricaduta sugli stessi soggetti. Il Vescovo ha poi 
aggiunto che è stato piacevole assistere ad un confronto ed uno scambio, a tratti intriso anche di ironia, fra alcuni 
membri del Consiglio Direttivo e i tanti soci che hanno partecipato all’Assemblea; questo ha evocato la presenza di 
elementi che indubbiamente contribuiscono a rendere il nostro gruppo una comunità. 
Rispetto alle attività il Vescovo ha, peraltro, riconosciuto i grossi benefici che ne possono trarre i soci così come i 
vantaggi per il Quartiere; in merito a quest’ultimo aspetto è indubbia la valorizzazione del territorio fornacino avvenuta 
nel corso degli ultimi anni; essa non ha reso solo più bello ed accogliente il quartiere bensì ha responsabilizzato le 
persone nel prendere parte e contribuire alla realizzazione di progetti molto diversi. Il Vescovo ha quindi concluso il suo 
intervento ringraziando tutti per l’impegno incoraggiandoli a proseguire. 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 19,45 la seduta termina e la maggior parte dei presenti partecipa 
alla Cena Sociale preparata dalle encomiabili Cuoche dell’Oratorio. 
 
 
                                   Il Segretario                             Il Presidente 
                                Calogero Sprio                          Silvano Godani 


